

Schachfreund Peter Fischer verstorben

Günter Schmidt, 30.04.2021

Am Montag, den 26.04.2021, verstarb das langjährige Mitglied des SV Eiche Reichenbrand Peter Fischer im Alter von 83 Jahren.

Peter war stets eine Stütze des Vereins bei zahlreichen Mannschaftskämpfen. In seiner letzten Partie erzielte er 2017 ein ehrenvolles Remis für Eiche II in der 2. Landesklasse, die in dem Jahr in die 1. Landesklasse aufstieg.

Bei den gemeinschaftlichen Veranstaltungen war Peter mit seiner Frau Monika immer dabei und sorgte für gute Laune. Die Eiche verliert nach 25 Jahren in ihm einen beliebten und zuverlässigen Sportsmann .

Wir werden Peter stets mit Hochachtung und Sympathie in Erinnerung behalten.

